

Broaden your horizons③③ ~さあ、視野を広げて!~



こんにちは。メディセレのしゃっちょう、児島恵美子です。さて先日、私は国連の会議に出席するため、ニューヨークに行ってきました。所要時間17時間半、時差13時間（昼夜逆転）。NYは遠いですね～。NYに到着したのは夜の10時だったので、地下鉄が24時間動いているだけあって、街は賑やかでした。早速、ジャズで有名なビレッジバンガードに行き、本場のジャズを聴き、エンパイア・ステート・ビルディングは夜中の2時まで入ると聞いて、バカほど高いところに登りたがる？ ということで、夜中の1時半に上ってきましたよ、地上102階まで。NYの街を360度一望！ お腹がすいていたので、夕食のハンバーガーを隠し持ち、エレベーターボーイが「マクドナルドで食べてきたのか？ ポテトの臭いがする」と言われてドキリとしましたが、にこやかにごまかし、102階へ到着しました。世界一高い所（金額でなく、標高ね。笑）で食事を楽しみました。3ドルのハンバーガーが3万円の味わいでした。

次の日は、朝8時から会議に参加。世界から集まった経済人たちが貧困問題や社会貢献、CSR（企業の社会的責任）などについて話し合いました。ナイジェリアがイギリスの社会貢献への取り組みをモデルにしていることなどを聞き、日本は国民性として、「みんなのため」という考え方やチーム戦の精神が根付いているなど改めて感じました。ナイジェリアはイギリスではなく、「日本をモデルにするべきでは？」と図々しくも思いました。

4日間の会議最終日は、夕方にオバマ大統領が国連に来るということで、警備体制が厳戒態勢に。行きの飛行機で「24（トゥエンティーフォー）シーズン8（最新）」を見ながら来たので、舞台になっている国連に入ることが非常に楽しみでしたが、普通の会議場でした（当たり前か）。オバマさんが来るということで、まさにテロの脅威に！ と思いましたが、大丈夫でした。国連の入口には世界各国の国旗が掲げられていますが、日本の国旗は端のほうでした。思わずこっそり真ん中に移動させようかと思いましたが、厳重な警備体制ではかなわずじまいでした。そんなことを思う私は日本人だと思い、各国の話を聞きながら、やっば、日本は最高だなどと改めて思いました。